



# El Instituto Cervantes apuesta por la enseñanza de castellano en Brasil a través de cursos “online”

## Trabaja con Salamanca y México en una nueva plataforma de certificación

R.D.L. | SALAMANCA

El Instituto Cervantes apuesta por los cursos “online” de español para multiplicar su presencia en Brasil. “La puesta en marcha de aulas virtuales de español es nuestra gran apuesta en Brasil porque se trata de un país muy grande y no podemos contar con centros físicos en todas las ciudades”, ha explicado Rafael Rodríguez-Ponga, secretario general del Instituto Cervantes, que ha insistido: “No

podemos ofrecer aulas presenciales en todo Brasil pero contamos con aulas virtuales que podemos vender en Internet en todo el país”.

En este sentido, Rodríguez-Ponga ha avanzado que el sistema que pondrán en marcha en Brasil es un método de enseñanza tecnológicamente muy avanzado, adaptado para teléfonos móviles, tabletas y cualquier herramienta digital, navegador o sistema operativo.

**Rodríguez-Ponga:**  
“No podemos tener aulas presenciales en todo Brasil pero contamos con aulas virtuales en Internet”

Sin duda, el mundo “online” es el gran reto que quiere llevar a cabo el Instituto Cervantes en los próximos años. Precisamente, el socio de la Universidad de Salamanca en el Diploma de Enseñanza de Español como Lengua Extranjera (DELE) va a desarrollar con la institución académica salmantina y la Universidad Autónoma de México la nueva próxima plataforma de certificación del castellano, SICELE.

Las tres instituciones están trabajando en esta nueva herramienta que permitirá certificar el conocimiento del idioma español a través de Internet y, siguiendo el modelo de Cambridge, no se organizará en convocatorias, sino que los aspirantes podrán ir presentándose a los exámenes e irán sufriendo niveles de aprendizaje.

El nuevo sistema de evaluación, que probablemente se presentará en verano en México, sigue la línea del sistema que se pondrá en marcha en Brasil. Además, la Universidad de Salamanca también comparte con el Cervantes su interés por Brasil y por los cursos “online”. En su oferta de servicios, Cursos Internacionales ya incluye programas formativos a la carta a través de Internet.